
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 306 / 2020
  

REQUER-SE à Mesa, na forma regimental e depois de ouvido o Douto Plenário de Deliberações, o
envio de expediente ao Prefeito Municipal João Carlos Krug, solicitando que seja esclarecido o
motivo pelo qual o Executivo Municipal ainda não implementou uma Barreira sanitária em
Chapadão do Sul, para abordagem de veículos que entram e saem da cidade, em virtude da
epidemia do COVID – 19.

Justificativa

Tendo em vista que, até o momento da edição deste Requerimento não temos nenhum caso
suspeito de COVID – 19, e ainda, todos os demais casos confirmados foram mapeados pela
Secretaria de Saúde.
Entendemos que a fiscalização através de barreiras de controle torna-se primordial para que
possamos continuar livres da doença e assim, garantir a eficácia do controle em nossa cidade sem
ter que adotar medidas severas em relação ao funcionamento dos diversos setores em nosso
Município. 

Sala das Sessões, 27 de Abril de 2020

Anderson Abreu
Vereador(a) - DEM
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